

Alcaldesa de Naucalpan pide ajustes a la Ley de Coordinación Fiscal

Los gastos son muchos y los recursos insuficientes: Olivares

• Llamó a que se ejerzan de manera real las potestades tributarias

Naucalpan ▶ Ana Salazar

Azucena Olivares Villagómez, alcaldesa de Naucalpan consideró urgente que estados y municipios ejerzan las potestades tributarias que poseen, pues los gastos son muchos y los recursos insuficientes para satisfacer las necesidades de la población en materia de servicios públicos y obras.

Anticipó que aprobar nuevas atribuciones en el cobro de impuestos en estados y municipios requiere modificaciones a la Ley de Coordinación Fiscal pues de lo contrario se corre el riesgo de un desequilibrio fiscal en el país.

El propósito de actualizar la citada ley sería mantener el esquema de transferencias indispensable para que los estados y municipios con menor actividad económica no queden desprotegidos.

La también presidenta de la Asociación de Municipios de México AC



Azucena Olivares Villagómez

(AMMAC) detalló que los gobiernos municipales enfrentan problemáticas similares. Algunos de éstos son las deudas que se tiene con la Comisión Nacional del Agua y con la Comisión Federal de Electricidad; los juicios laborales, aspectos de seguridad pública y de servicios.

Los ayuntamientos tienen la facultad de gravar agua, predial, y otros impuestos que resultan insuficientes para atender las necesidades de la población, y si se suman las deudas por agua y los descuentos

que aumentan cada año, las finanzas locales se impactarán aún más.

Por ello reiteró que desde la AMMAC se proporciona capacitación y asesoría en materia hacendaria, seguridad pública, ecología, en aspectos metropolitanos y en materia de recursos provenientes de Petróleos Mexicanos con el objetivo de enfrentar los retos de sus respectivas administraciones.

Olivares Villagómez se pronunció por un adecuado reparto de las participaciones federales para que los recursos que les corresponden a los municipios lleguen de manera adecuada y evitar problemas de gasto público.

Señaló que es de suma importancia que se respeten los derechos de los municipios y sobre todo que los alcaldes sepan cómo hacer valer estas garantías.

Ayer la alcaldesa, con la inversión de un millón 321 mil pesos entregó los trabajos de limpieza de la barranca El Calvario, en la colonia Praderas de San Mateo, misma que beneficiará a cerca de 15 mil habitantes que podrán gozar de un lugar digno para el esparcimiento familiar.

Se trató de la primera barranca saneada de las 18 que estará entregando en los próximos meses. ■ M

